
令和６年度 第５回 学校運営協議会 会議録 （要点記録） 

 

１  開催日時      令和６年１２月１６日（月） 

２  開催場所      大平台小学校 会議室 

３  出席委員      井嶋 吉廣、齋藤  良夫、内藤  明子、田中 基生 

               稲葉 大輔、山内 あけみ、幅 あけみ、伊藤 真弓 

４  欠席委員      シム キュマン、今井 孝 

５  学校支援ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ  今明 真理 

６  学  校      戸嶋 秀樹（校⾧）、大澤 真一郎（教頭）、竹内 由里子（教務主任） 

             尾白 栄子（ＣＳディレクター） 

７  傍 聴 者      なし 

８  会議録作成者    ＣＳディレクター 尾白 栄子 

９  議⾧の選出 

 司会から議⾧の選出について委員に意見を求めたところ、内藤委員を推挙する旨の発言があり、 

全員意義なくこれを承認した。 

10  協議事項 

（１） 学校に関するアンケートについて 

（２） 学校関係者評価について 

11  会議記録 

大澤教頭から、委員総数の過半数に達しているため、会議が成立している旨の報告があった。 

 

（１）学校に関するアンケートについて 

竹内教務主任から、別紙資料に基づき、学校に関するアンケートについて説明があり、委員からは、 

以下の発言があった。 

・７月の協議会での熟議内容は、次年度からなのか、今年度の２学期から反映されているのか？ 

…内藤委員 

・夏の協議会以降、教員内で情報共有をし、今年度２学期から取り組んできたことも踏まえてのアンケー 

ト結果となる。かかわろう・やってみよう・見つめよう・つなげようの４つの言葉のねらいを学習・教育 

活動に取り入れて行ってきた。見つめよう（課題解決能力）については、子供も保護者も勉強ができるか

できないかでの評価をしていることもある。市の指定校として授業改善を行い、教科に広げてきたが、評

価のための質問をもう少しはっきりさせる必要がある。                 …戸嶋校⾧ 

・夏の参観でも感じたが、1･2 年と 5･6 年では差があると感じる。見つめようでは、1･2 年では難しく思

うことも 5･6 年では十分理解できていると思う。                    …幅委員 

・高学年は、授業も行事も自分たちで前向きに取り組む様子が見られる。低・中学年には、「見つめよう」

から「かんがえよう」といったわかりやすい言葉にかえることも考えている。       …戸嶋校⾧ 

・一番の目指したいことは生きる力であり、どんな状況でも対応できる能力を身につけてほしいと思うが、 

それを目指すために大切になることはたくさんある。                  …田中委員 

・大きく目指すものを目標にポイントを絞り、国の指針や浜松市の方針を踏まえた教育活動の中で、必要

な力を身につけさせていきたい。                           …戸嶋校⾧ 

・アンケートを通して、大平台の子供たちは全体的にみんな元気で明るいと感じる。児童全体の学校で、

かかわろうが９３％と高い数値がでていることはすごいと思う。先生たちは、日々の仕事に追われ大変と

思うがより自信をもってほしいと思う。先生の自信が子供たちに伝わる。          …幅委員 

・アンケートをした後のフォローが大切だと思う。結果からの気づきがある。       …伊藤委員 



・見つめようでは気づくこと、つなげようでは解決する力が大事で、どこで自分がつまずいているかに気

づくと次の行動につながると思う。子供の時から知らないことを自覚したり、気づくことを意識したりす

ることの繰り返しによって、キャリア形成が進化すると思う。気づいていることを自覚させて行動につな

げてほしい。                                    …稲葉委員 

・教育活動で、先生が子供の気づきを自覚させることに重点をおいて取り組みたい。    …戸嶋校⾧ 

 

（２）学校関係者評価について 

○成果・課題・改善方策について 

・寒くなると手をポケットに入れて登校する子供が多く、校門そばにくると手を出す子供もいる。顧問と

授業の様子を見たが、授業を落ち着いて聞いている様子が見られた。           …齋藤委員 

・ＰＴＡに関わり、３年になるが、以前より先生方に落ち着きやゆとりを感じる。     …田中委員 

・教室や階段がきれいに清掃されている。掲示されている子供たちの絵画や書写のレベルが高い。 

                                       …今明ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 

・授業を見ていると子供たちは落ち着いて学習に取り組んでいると感じる。高学年は自分たちから取り組

む様子が見られた。表面的に何もないようだが、子供たちの間では何かあることもあるので、先生たちに

は注意してほしい。                                 …内藤委員 

・心の日に心ノートを使い、自分を見つめたり、友人とのコミュニケーションを考えたりする時間をとっ

ている。先生が子供たちのトラブルに対応する件数は、昨年度よりも減っている。     …戸嶋校⾧ 

・家庭で身につけてほしいことを学校で行っていると感じる。              …内藤委員 

・校⾧室が子供たちの逃げ場になっている。校⾧先生が必ず声をかけてくれている。挨拶をしない子供が

多くいると思う。                                  …田中委員 

・挨拶運動では、挨拶をする子供は半分くらいいる。                  …内藤委員 

・挨拶をしない子供でも毎日声をかけていると挨拶をする子供もいる。          …齋藤委員 

・トイレがとてもきれいに清掃されている。他校にも行くことがあるが、大平台小はとてもきれいに思う。      

                                          …田中委員 

・地域のボランティアに大平台小出身の子供が多く参加している。            …齋藤委員 

○いじめについて 

大澤教頭から、別紙資料に基づき、いじめ防止対策基本方針について説明があり、以下の発言があった。 

・いじめの重大事案について、細かく把握することが大切と思う。いじめの件数、重大な事態を共有して

もよいのではないか？                               …稲葉委員 

・件数については次回に報告する。相手が嫌だと思えば、いじめとして数えるため件数はあがっているが、 

重大案件は今のところない。                             …戸嶋校⾧ 

 

12  連絡事項 

○生活ボランティアについて 

・11 月 25 日、12 月 3 日学習ボランティアの方に説明会を行い、12 月 5､6､10 日授業見学をした。来年度

からのスケジュールを検討している。年明けに図書ボランティアの方にも声かけを予定している。 

                                       …今明ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 

・学習ボランティアの方は慣れていることもあり、積極的に取り組んでいただけている。意見を聞きなが

ら、今後の方針を決めたい。                            …内藤委員 

○学習ボランティアについて 

・12 月 23､24 日９～11 時で冬休み勉強会を予定し、４名のボランティアが参加する。12 月 16､17､18 日

の５時間目に生活ボランティアを予定している。                 …今明ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 



 

○屋上庭園について 

・さなる幼稚園の児童が来校し、５年生とチューリップの球根を植えた。        …大澤教頭 

・がれき等の片づけに関わっていきたい。                      …伊藤委員 

 

○ＣＳコーディネーター研修について 

大澤教頭から、別紙資料に基づきＣＳコーディネーター研修の報告があった。 

 

○次回の日程、実施、自己評価について 

大澤教頭から、別紙資料に基づき、次回の自己評価について説明があった。 

 

13  次回の議⾧の選出について 

田中会⾧から次回の議⾧について内藤委員を推挙する旨の発言があり、全員意義なくこれを承認した。 

 

今後の日程  第６回学校運営協議会 ２月６日（木）１０：００～１２：００ 


